

Filmpremière

Alain G. Tschumi

Construire pour un monde meilleur

Bund Schweizer
Architekten – BSA
Bern Solothurn
Freiburg Oberwallis

Samstag
18. Mai 2019
16.15 Uhr

Treffpunkt:
Ciné 2520
Place de la Gare 3,
1^{er} étage
2520 La Neuveville
(BE)



Un document filmé contemporain à l'occasion du nonantième anniversaire d'Alain G. Tschumi, architecte

Alain G. Tschumi hat als Architekt in Zusammenarbeit mit Rodolphe Baumann (1955–1979) und mit Pierre Benoît (1980–2009) ein reiches und vielfältiges Werk geschaffen. Anlässlich seines 90. Geburtstags im vergangenen Sommer begannen die filmischen Aufzeichnungen, die jetzt am 18. Mai 2019 als Premiere in La Neuveville im Ciné 2520 zu sehen sein werden. Entstanden ist ein filmisches Zeitzeugnis in dem auch die Leidenschaft Alain G. Tschumis für zeitgenössische Kunst und das Zusammenwirken von Architektur und Kunst zur Sprache kommt. Der Film «Alain G. Tschumi – Construire pour un monde meilleur» ruft eine Zeit in Erinnerung, die geprägt war vom Enthusiasmus und vom Glauben an eine bessere Welt, eine grosse Illusion, wie Alain G. Tschumi heute selber einräumt.

Programm

- 16.15 M. Roland Matti, maire de La Neuveville, brève allocution avant la projection du film **Alain G. Tschumi – Construire pour un monde meilleur**
- 17.00 **Débat et questions**
- 18.00 Remise des mérites sportifs et culturels neuevillois 2019 (dont un mérite culturel à l'architecte Alain G. Tschumi) par la Municipalité de La Neuveville sur la place de la Liberté.

Apéritif organisée par la Municipalité

Rückreise ab La Neuveville z.B. 19.51 nach Biel, 20.03 nach Neuchâtel

